



10 famosos que estudiaron Derecho y que quizás desconozcas

Hoy desde Economist & Jurist queremos dar a conocer **diez celebridades** que cuentan con la carrera de Derecho y que quizás desconozcas.

Para poder realizar esta selección de famosos, hemos realizado una búsqueda minuciosa y nos hemos aventurado a componer un decálogo de famosos, nacionales e internaciones, que compartan un denominador común: han estudiado Derecho y no es muy común su aparición en los medios por tal razón. **¿Quiénes serán esos rostros conocidos?** Veamos.

1.

Julio Iglesias

Julio Iglesias (FUENTE: El Periódico)

El cante español comenzó a estudiar Derecho en 1962.

Durante la recuperación médica de un accidente de coche que le dejó inmóvil durante dos años, Iglesias se dio cuenta que su verdadera pasión era el mundo de la música. Aquí, empezó a tocar la guitarra. Lo que se avecinaba después en su trayectoria musical, es conocido por todos.

En 2001, Julio Iglesias finalizó sus estudios de Derecho.

2.

Fidel Castro

Fidel Castro (FUENTE: Diario Público)

Tras ingresar en la Universidad de La Habana, Castro se caracterizó por su poca asistencia a clases. A partir del tercer curso, el político cubano cambió su vida académica y **se matriculó en tres carreras ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |